
   

Anfragen zum Plenum  

anlässlich der Plenarwoche in der 29. KW 2019 

 

 

 

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Markus R i n d e r s p a c h e r   (SPD):  

 

„Wieviele Unfälle gab es beim Rechtsabbiegen von LKWs in Bayern seit 2014 (bitte nach Jah-

ren, Zahl der Verletzten und Todesopfer aufschlüsseln)?“ 

 

Staatsminister   Joachim   H e r r m a n n   antwortet: 

 

Die Unfälle beim Rechtsabbiegen von LKWs in Bayern seit 2014 können der nachfolgenden 

Tabelle entnommen werden:  

 

 

  
2014 

 

2015 

 

2016 

 

2017 

 

2018 

 

01.01.19 bis 

31.05.19 

 

 

Verkehrsunfälle 

 

185 

 

146 

 

182 

 

161 

 

176 

 

72 

 

 

Verletzte 

 

94 

 

77 

 

96 

 

82 

 

79 

 

33 

 

 

Todesopfer 

 

6 

 

7 

 

4 

 

8 

 

2 

 

3 

 

 

 


